



Fouilles archéologiques

publié le 11/12/2016

Au cloître de Saint Maixent l'Ecole

Les 5e sont allés visiter le site de fouilles archéologiques du cloître de Saint Maixent l'Ecole. Ils ont pu rencontrer trois archéologues qui leur ont expliqué le métier.

Ils ont observé les différentes couches géologiques, qui donnent des informations sur les étapes de construction de l'abbaye dans le temps.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.